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Câmara Municipal de Jaboticabal presta homenagem 
a 26 mulheres em alusão ao Dia Internacional da Mulher

A Câmara Munici-
pal de Jaboticabal se 
vestiu de gala para 
homenagear 26 mu-
lheres que, com suas 
histórias de vida, 
inspiram e transfor-
mam o município. A 
cerimônia, realizada 
na noite de sexta-
-feira (07.mar.25), foi 
um tributo às con-
quistas femininas e 
à luta contínua por 
igualdade e justiça.

O evento foi mar-
cado por discursos 
emocionados que 
destacaram o papel 
fundamental da mu-
lher na construção 
de um futuro mais 
justo e inclusivo. O 
presidente da Casa 
de Leis, vereador Ro-
naldo Peruci (AVAN-
TE), abriu a cerimô-
nia, seguido pela 
vereadora Renata 
Assirati (PODEMOS), 
que saudou as home-
nageadas em nome 
do Poder Legislativo.

"Gratidão é a pa-
lavra que eu defi no 
nesta noite", decla-
rou Assirati, emocio-
nada. "Homenagear 
mulheres que fazem 
a diferença em nossa 
sociedade é de suma 
importância e enche 
nossos corações de 
orgulho. Cada verea-
dor reconhece suas 
histórias, suas lutas 
e suas superações. 
Cada história aqui 

contada brilha como 
as estrelas do nosso 
céu, e suas palavras 
correm em nossas 
veias, mostrando a 
força que vocês pos-
suem".

Assirati ainda citou 
um poema de Cora 
Coralina, que ressal-
ta a resiliência e o oti-
mismo feminino: "Eu 
sou aquela mulher a 
quem o tempo mui-
to ensinou. Ensinou 
a amar a vida e não 
desistir da luta. Re-
começar na derrota, 
renunciar às pala-
vras e pensamentos 
negativos, acreditar 
nos valores huma-
nos e ser otimista".

O ponto alto da 

noite foi a apresen-
tação individual de 
cada homenageada, 
ao lado dos verea-
dores que as indi-
caram. Histórias de 
coragem, resiliência 
e superação emocio-
naram o público pre-
sente.

Cláudia Silvia Grot-
ta, que discursou em 
nome das homena-
geadas, ressaltou a 
diversidade de traje-
tórias ali represen-
tadas: “Cada história 
contada nessa noite, 
refl etem vidas: pro-
fi ssionais bem-suce-
didas, donas de casa, 
representantes de 
instituições voluntá-
rias, mulheres que 
lutam por suas famí-

lias e por seus fi lhos. 
Todas nós lutamos 
dia a dia!”.

A vereadora Re-
nata Assirati, única 
mulher nesta Legis-
latura (2025-2028), 
também foi homena-
geada com um mimo 
pelos vereadores, 
que ainda presen-
tearam suas espo-
sas com um botão 
de rosa em alusão à 
data.

O prefeito muni-
cipal, Prof. Emer-
son Camargo (MDB), 
também exaltou a 
força, a garra, a 
sensibilidade, a in-
teligência e a cora-
gem das mulheres. 
"Vocês são a luz do 

mundo", declarou o 
prefeito. "Nesse res-
gate da escuridão, 
vocês possibilitaram 
que o amor pudesse 
ser compreendido 
da melhor maneira, 
o amor da mulher, o 
amor ágape, o amor 
incondicional. Que 
este dia fi que regis-
trado na alma de vo-
cês, a importância 
imensurável, indis-
pensável e eterna 
que vocês possuem 
no mundo”.

O presidente da 
Câmara, Ronaldinho, 
encerrou a soleni-
dade reforçando a 
importância do Dia 
Internacional da Mu-
lher como um mo-
mento de reconheci-

mento e refl exão. "[A 
data] é mais do que 
uma celebração. É 
um momento de re-
conhecimento e re-
fl exão. Reconhece-
mos lutas históricas: 
seja na política, na ci-
ência, na educação, 
na saúde, no empre-
endedorismo, nos 
cuidados da família, 
no lar e em qualquer 
outra área", afi rmou 
Peruci. "A contribui-
ção de cada uma de 
vocês não apenas 
fortalece a nossa ci-
dade e o nosso país, 
mas também abre 
caminhos para que 
outras mulheres 
possam sonhar e re-
alizar tantos feitos”, 
manifestou.

DIA INTERNACIONAL DA MULHER
Homenagem à vereadora Renata Assirati

No dia 8 de março 
foi comemorado o Dia 
Internacional da Mu-
lher, mas o mês intei-
ro é dedicado a estas 
mulheres que fazem 
acontecer na cidade 
e no mundo. Para re-
gistrar esta impor-
tante data, o Jornal A 
GAZETA homenageia 
a vereadora Renata 
Assirati, a única mu-
lher a representar o 
Legislativo Municipal. 

Renata Assirati está 
no seu segundo man-
dato, e foi a primeira 
mulher a presidir a 
Câmara Municipal de 
Jaboticabal – 2021 – 
2022. Com uma histó-
ria fantástica de vida, 
a vereadora nasceu 
na cidade de Barretos 
– SP. Em 2014, Renata 
Assirati recebeu hon-
rosamente o Título de 
Cidadã Jaboticaba-

lense, do então vere-
ador, à época, Sérgio 
Ramos. 

Ela fez parte da 1ª 
Turma de Enferma-
gem da Faculdade de 
Educação São Luís de 
Jaboticabal. Especia-
lizou-se em Enferma-
gem do Trabalho, Au-
ditoria e Prevenção 
de Infecções.

Passou a trabalhar 
no setor de Educação 
em Saúde da Prefeitu-
ra de Jaboticabal. Em 
seguida, trabalhou no 
Hospital São Marcos, 
onde foi coordenado-
ra de enfermagem e 
enfermeira responsá-
vel da CCIH – Comis-
são de Controle de In-
fecção Hospitalar. 

Atuou também como 
organizadora do Cur-
so para Gestante.

Iniciou sua vida polí-

tica em 2009. Em 2012 
foi convidada a con-
correr como vice-pre-
feita de Jaboticabal, 
ao lado de Emerson 
Camargo, atual pre-
feito municipal, com 
expressiva votação.

Em 2013, filiou-se 
ao PSDB – Partido da 
Social Democracia 
Brasileira, ano em 
que foi Chefe de Ga-
binete da Secretaria 
de Saúde e, no ano 
seguinte, em 2014, 
assumiu a Pasta, tor-
nando-se a primeira 
secretária da Saúde, 
não sendo médico (a), 
pois até então, para 
assumir o secretaria-
do era necessário que 
o(a) profissional fosse 
médico(a). 

No ano de 2016 in-
gressou de forma efe-
tiva e comprometida 
nas eleições como 

candidata à prefeita 
de Jaboticabal pelo 
PSDB, tendo como vi-
ce-prefeito, o advoga-
do Dr. Sérgio Campi.

Em 2020, concorreu 
à eleição como candi-
data à vereadora pelo 
PSC – Partido Social 
Cristão, sendo eleita, 
assumindo a cadeira 
na Câmara Municipal 
de Jaboticabal (Ges-
tão 2021 – 2024). Por 
unanimidade, foi vota-
da para ser a primei-
ra mulher a presidir 
a Câmara Municipal 
de Jaboticabal, sendo 
presidente nos anos 
de 2021 e 2022. Com 
todo trabalho ético 
e responsável com o 
dinheiro público, teve 
suas contas aprova-
das pelo Tribunal de 
Contas do Estado de 
São Paulo.  

E com muito traba-
lho durante os qua-
tro anos de mandato, 
foi eleita novamente 
para a gestão 2025 – 
2028. Com expressiva 
votação, sendo a úni-
ca mulher represen-
tando o município na 

Câmara Municipal de 
Jaboticabal. 

Assim, com muito 
orgulho, o Jornal A 
GAZETA homenageia 
a vereadora e única 
mulher na Câmara de 
Jaboticabal.



2 SÁBADO, 15 DE MARÇO DE 2.025

Pelo presente edital, ficam convocados todos os senhores associados da  
ASSOCIAÇÃO DOS FORNECEDORES DE CANA DE GUARIBA – SOCICANA, para 
nos termos do Estatuto Social, participarem presencialmente da ASSEMBLEIA 
GERAL ORDINÁRIA, a ser realizada aos 21 (vinte e um) dias do mês de março de 
2.025, às 09h00 em primeira (1ª) convocação e às 10h00 em segunda (2ª) e 
última convocação, a se realizar na sede social da SOCICANA, sito à rua José 
Mazzi, nº 1.450, na cidade de Guariba, Estado de São Paulo, com a finalidade 
dos associados discutirem e deliberarem a respeito da seguinte ORDEM DO 
DIA: 

1 – Prestação de contas do órgão de administração, referente ao exercício de 
2024, compreendendo: 
a) Relatório de Gestão; 
b) Demonstração de Resultados; 
c) Balanço Patrimonial;
d) Parecer do Conselho Fiscal e, 
f) Plano de atividades da Socicana para o exercício de 2025.

2 – Aprovação do orçamento ano-safra 2025/2026;

3 - Contribuição dos associados. 

4 – Aprovação de política de tratamento de dados pessoais dos associados, 
incluindo autorização para informar dados pessoais a terceiros. 

5 – Quaisquer assuntos de interesse da sociedade, excluídos os enumerados 
no artigo 33 do Estatuto Social. 

Nos termos do artigo 23 do Estatuto Social, para realização da Assembleia 
Geral Ordinária em primeira convocação, far-se-á necessária a presença de 
metade mais um dos associados e em segunda convocação, realizar-se-á a 
referida Assembleia seja qual for o número de associados presentes. Para efeito 
de verificação de quórum, a SOCICANA declara que nesta data, tem direito a 
voto 997 (novecentos e noventa e sete) associados. 

Guariba-SP, 06 de março de 2025. 

Francisco Antonio de Laurentiis Filho
Presidente

Guariba-SP, 06 de março de 2025. 

Francisco Antonio de Laurentiis Filho
Presidente

EDITAL DE 1ª e 2ª CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA E ORDINÁRIA 

ASSOCIAÇÃO DOS FORNECEDORES DE CANA DE GUARIBA - SOCICANA
CNPJ Nº 48.663.470/0001-61

ASSOCIAÇÃO DOS FORNECEDORES DE CANA DE GUARIBA 15-02-51

www.socicana.com.br

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO - (Prenotação 194.233 de 21/01/2025)

               ÁLVARO BENEDITO TORREZAN, Ofi cial de Registro de Imóveis, Títulos e Do-
cumentos e Civil de Pessoa Jurídica da Comarca de Jaboticabal, com cartório estabelecido à Rua Mimi 
Alemagna, 183, Centro, Fone (016) 3202-3015.

                       FAZ SABER a RENATA AYELLO, RG nº 19.468.357-6-SSP/SP, CPF nº 144.438.628/03, 
brasileira, divorciada, do lar, residente e domiciliada nesta cidade de Jaboticabal – SP, na Avenida Ge-
neral Glicério, número 360, apto 504, Edifício Florença, centro (endereço que constou da matrícula 
na época de aquisição do imóvel), que nos termos do artigo 26 da Lei nº 9.514/97 e a requerimento do 
BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A, com sede em São Paulo – SP, na Avenida Presidente Juscelino 
Kubistchek, números 2.235 e 2.041, inscrito no CNPJ/MF sob número 90.400.888/0001-42, credor fi -
duciário através do Instrumento Particular – Cédula de Crédito Bancário nº 0010306374, garantido pela 
alienação fi duciária registrada sob nº 16 na matrícula nº 2.119, que grava o imóvel situado nesta cidade 
e comarca de Jaboticabal – SP, na Avenida do Carmo, número 237, vem lhe notifi car para cumprimento 
das obrigações contratuais principais e acessórias relativas ao pagamento das parcelas vencidas números 
31, 32 e 33, apurado pelo credor até o dia 20/01/2025, no valor total de R$6.785,51 (seis mil, setecentos 
e oitenta e cinco reais e cinquenta e um centavos), sujeito à atualização monetária, aos juros de mora 
e às despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também o(s) encargo(s) que 
vencer(em) no prazo desta notifi cação.

                       Assim, fi ca V. Senhoria NOTIFICADA a comparecer no Cartório de Registro de Imóveis 
da Comarca de Jaboticabal/SP, localizado na cidade de Jaboticabal-SP, na Rua Mimi Alemagna, nº 183, 
centro, telefone (16) 3202-3015, no horário das 09:00 horas às 16:00 horas, de Segunda a Sexta-feira, 
onde deverá efetuar o pagamento do débito acima mencionado e mais o valor de R$396,64 (trezentos e 
noventa e seis reais e sessenta quatro centavos), referente às custas com a notifi cação extrajudicial, no 
prazo improrrogável de 15 (quinze) dias úteis, contados a partir desta data. 

     Nesta oportunidade fi ca V. Senhoria cientifi cada de que o não cumprimento da obri-
gação no prazo estipulado garante ao credor fi duciário o direito de consolidação da propriedade do 
imóvel, nos termos do artigo 26, parágrafo 7º, da Lei nº 9.514/97, de forma que, com este ato, perde V. 
Senhoria a propriedade do imóvel em favor do credor Banco do Brasil S/A.

                       Para conhecimento dos interessados e para que não aleguem ignorância, expede-se o 
presente edital, que será publicado em jornal local, por 03 (três) dias consecutivos. Jaboticabal, 13 de 
março de 2025. Eu, José Pedro Júnior, digitei e subscrevi.

                                 O SUBSTITUTO DO OFICIAL: JOSÉ PEDRO JÚNIOR 

Edital de Convocação - 
Assembleia Geral Extraordinária

   Ficam convocados os Senhores Sócios regulares com 
suas obrigações, perante a Associação Comercial, Industrial e Agronegó-
cios de Jaboticabal- ACIAJA para se reunirem em Assembleia Geral Extra-
ordinária, que será realizada no dia 14 de abril de dois mil e vinte e cinco às 
18h00 em primeira convocação, e às 18h30 em segunda convocação, com 
qualquer número de associados presentes, na sua Sede Social, situada à 
Rua São Sebastião, número 179 - Centro, nesta cidade de Jaboticabal, nos 
termos das disposições estatutárias para deliberarem sobre a seguinte: 

   Ordem do dia: Substituição de Membro da Diretoria.

Associação Comercial, Industrial 
e Agronegócios de Jaboticabal

Rua São Sebastião, 179- Centro, Jaboticabal, SP, Brazil - (16) 99617-5068 - comercial@aciaja.com.br

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
(Prenotação 191.881 de 12/08/2024)

                               ÁLVARO BENE-
DITO TORREZAN, Ofi cial de Registro 
de Imóveis, Títulos e Documentos e 
Civil de Pessoa Jurídica da Comarca de 
Jaboticabal, com cartório estabelecido à 
Rua Mimi Alemagna,183, Centro, Fone 
(016)3202-3015. 

                        FAZ SABER a 
MARIA CRISTINA CYRILLO DOS-
SI, RG nº 6.595.403-8-SSP/SP, CPF 
nº 032.391.818/27, brasileira, casada, 
fonoaudióloga, residente e domicilia-
da nesta cidade de Jaboticabal – SP, 
na Alameda Zenon Vargas da Silva, 
número 150, Jardim Nova Aparecida; 
ADELINO FERNANDES, brasileiro, 
solteiro, maior, residente nesta cida-
de de Jaboticabal; JOSÉ ROBERTO 
MORO, RG nº 5.560.945-SSP/SP, CPF 
nº 822.544.278/49, brasileiro, casado, 
professor universitário, residente e do-
miciliado nesta cidade de Jaboticabal, 
na Rua Barão do Rio Branco, número 
1.387, centro; SANTO DONADON, 
CPF nº 012.186.978/49, brasileiro, casa-
do, farmacêutico, residente e domicilia-
do nesta cidade de Jaboticabal, na Rua 
São Sebastião, número 961; ERNESTO 
SITTA FILHO, RG nº 10.769.293-SSP/
SP, CPF nº 045.981.628/48, brasileiro, 
divorciado, engenheiro agrônomo, resi-
dente e domiciliado nesta cidade de Ja-
boticabal, na Rua Jaime Ribeiro, número 
409, Santa Luzia; EDEME APARECI-
DA TONINI, RG nº 4.146.319-SSP/
SP, CPF nº 030.955.838/77, brasileira, 
separada judicialmente, agropecuarista, 
residente e domiciliada nesta cidade, na 
Rua São Sebastião, 400, centro, e CMM 
AGROPECUÁRIA LTDA, com sede 
nesta cidade de Jaboticabal, na Avenida 
13 de Maio, número 511, 4º andar, salas 
403, 404 e 405, inscrita no CNPJ/MF nº 
26.939.128/0001-09 (qualifi cações que 
constam da matrícula número 22.031, da 
transcrição número 18.679, e das matrí-
culas números 4.237, 18, 48.913, 50.374 
e 51.035/51.036, desta Serventia), que 
de conformidade com as disposições do 
art. 213, Inciso II,  § 3º, da Lei Federal 
nº 6.015/73, nos termos da  Lei 10.267, 
de 28 de agosto de 2001, e ainda, com 
base no item 136.7, do Capítulo XX das 
Normas de Serviço da Egrégia Correge-
doria Geral da Justiça, encontra-se pre-
notado nesta Serventia sob nº 191.881, 
de 12/08/2024, requerimento para “Reti-
fi cação Georreferenciada” com alteração 
da descrição das divisas, área e confron-
tações do imóvel denominado Fazenda 
Santa Rita e Barro Preto, situado neste 
município e comarca de Jaboticabal - SP, 
objeto das transcrições números 12.848, 
13.434, 14.492, 16.912, 17.248, 17.445, 
17.784, 17.785 e 17.786 e das matrícu-
las números 1.682, 1.684, 1.685, 2.243, 
2.244, 34.740, 34.741 e 39.726, de pro-
priedade da USINA SÃO FRANCISCO 
S/A, tudo nos termos do mencionado 
requerimento e demais documentos exi-
gidos por Lei.

                            Assim, confor-
me MATRÍCULA NÚMERO 22.031, 
TRANSCRIÇÃO NÚMERO 18.679 e 
MATRÍCULAS NÚMEROS 4.237, 18, 
48.913, 50.374 e 51.035/51.036, res-
pectivamente na qualidade de proprietá-
rios dos imóveis denominados Fazenda 
Barrinha – Gleba C, Campo de Recreio 
São Luís, Rancho da Figueira, Rancho 
de pesqueiro, Sítio Nossa Senhora Apa-
recida, Fazenda Patiguá I, e Fazenda 
Santa Olívia, todos situados neste mu-
nicípio e comarca de Jaboticabal, que se 
confrontam com o imóvel retifi cando, 
fi cam notifi cados os Srs. Maria Cristina 
Cyrillo Dossi, Adelino Fernandes, José 
Roberto Moro, Santo Donadon, Ernesto 
Sitta Filho, Edeme Aparecida Tonini e a 
empresa CMM Agropecuária Ltda, para 
que NÃO CONCORDANDO com os 
termos da retifi cação requerida, se diri-
jam a este Registro Imobiliário, situado 
na Rua Mimi Alemagna nº 183, centro, 
Jaboticabal-SP, telefone (16) 32023015, 
com atendimento ao público de segunda 
à sexta-feira das 09:00 às 16:00 horas, 
onde, querendo poderão apresentar im-
pugnação fundamentada, no prazo de 
15 (quinze) dias úteis, contados a partir 
da primeira publicação do presente edi-
tal (item 136.12 – Cap.XX – Normas 
de Serviço da E. Corregedoria Geral da 
Justiça).    

                             Ficam outrossim, 
desde já cientifi cados, de que deixando 
de apresentar a impugnação no prazo es-
tipulado, presumir-se-á a anuência.                

                             Para conhecimento 
dos interessados e para que não aleguem 
ignorância, expede-se o presente edital, 
que será publicado em jornal de circula-
ção na comarca do imóvel, por 02 (dois) 
dias consecutivos, com intervalo entre as 
publicações inferior a 15 (quinze) dias. 
Jaboticabal, 13 de março de 2025. Eu, 
José Pedro Júnior, Ofi cial Substituto, di-
gitei e subscrevi.

O SUBSTITUTO DO OFICIAL:
 JOSÉ PEDRO JUNIOR 

I – COMPARATIVOS: 

R$ % R$ % R$ % R$ %
Despesas Totais com Pessoal 8.379.597,63 2,09% 8.785.130,56 2,07% 9.259.899,58 2,08% 9.686.515,13 2,10%
Limite Prudencial 95% (par.ún.art.22) 22.850.213,83 5,70% 24.202.799,68 5,70% 25.317.952,33 5,70% 26.231.698,75 5,70%
Limite Legal (art. 20) 24.052.856,66 6,00% 25.476.631,24 6,00% 26.650.476,13 6,00% 27.612.314,47 6,00%
Excesso a Regularizar 0,00 0,00% 0,00 0,00% 0,00 0,00% 0,00 0,00%

III – DEMONSTRATIVOS:

Ronaldo Peruci Luiz Gustavo Perez Ferreira
Presidente da Câmara Municipal Agente Contábil e Financeiro

220.096,16

    Aplicações Financeiras 189.681,82
Subtotal 205.643,55

Valores compromissados a pagar
Total das Disponibilidades:

(-) Deduções:
-14.452,61

    Bancos – C/Movimento 15.961,73      Não Processados 183.559,50
    Bancos – C/Vinculadas 0,00 Total da Inscrição: 216.196,16

460.205.241,21

R$ Inscrição de Restos a Pagar: R$
    Caixa 0,00      Processados 32.636,66
Disponibilidades financeiras em 31/12

II –INDICAÇÃO DAS MEDIDAS ADOTADAS OU A ADOTAR  (caso ultrapasse os limites acima):

Receita Corrente Líquida Ajustada 400.880.944,34 424.610.520,65 444.174.602,22

RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL
(Artigos 54 e 55 da LC 101/00)

Exercício Anterior 1º Quadrimestre 2º Quadrimestre 3º Quadrimestre

MUNICÍPIO DE JABOTICABAL
PODER LEGISLATIVO
3º QUADRIMESTRE DE 2024

Valores expressos em R$

RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL

PORTARIAS

Nº 16, de 13 DE MARÇO DE 2025 - Dispõe sobre suspensão parcial da execução dos serviços 
objeto do CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 07/2024.
Nº 17, de 13 DE MARÇO DE 2025 - Decreta ponto facultativo no dia 17 de abril de 2025.

EXTRATOS

EXTRATO DE CONVÊNIO

CONVENENTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
ENTIDADE CONSIGNATÁRIA: COOPERATIVA DE CRÉDITO MÚTUO DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS – CREDISP
PROCESSO: Requerimento Diverso nº 57/2025
FUNDAMENTO: Lei Municipal nº 3.432, de 21 de setembro de 2.005 e alterações posteriores.
OBJETO: O presente Convênio tem por objeto a realização de consignação em 
folha de pagamento, de empréstimos ou financiamentos concedidos pela ENTIDADE 
CONSIGNATÁRIA.
PERÍODO DE VIGÊNCIA: 12 (Doze) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 10/03/2025

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO

ADITIVO Nº 01/2025
CONTRATO Nº 01/2024
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: UNION SEGURANÇA PATRIMONIAL LTDA
FUNDAMENTO: Artigo 57, inciso II, da Lei Federal n. 8.666/1993
PROCESSO Nº 11/2025 – Pregão Presencial nº 06/2023
OBJETO: Prorrogação de contrato de prestação de serviços de vigilância e segurança 
patrimonial armada (arma de fogo), nas dependências e instalações da Câmara Municipal 
de Jaboticabal.
VALOR ESTIMADO DO ADITAMENTO: R$ 208.194,96 (duzentos e oito mil, cento e noventa 
e quatro reais e noventa e seis centavos), para o período de 12 (doze) meses.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
DATA DO INÍCIO DA VIGÊNCIA DO ADITIVO: 01/02/2025

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 01/2025
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: VERONEZ & PIRES FORMATURAS E EVENTOS LTDA
FUNDAMENTO: Artigo 75, inciso II, da Lei Federal 14.133/2021
PROCESSO Nº 93/2025 – Dispensa de Licitação nº 10/2025 (Contratação Direta nº 06/2025 
COMPRASGOV)
OBJETO: Contratação de serviço de cerimonialista/mestre de cerimônia, responsável pela 
locução e condução do cerimonial das Sessões Solenes realizadas pela Câmara Municipal 
de Jaboticabal.
VALOR ESTIMADO: R$ 8.250,00 (oito mil, duzentos e cinquenta reais), com custo unitário 
de R$ 550,00 (quinhentos e cinquenta reais), e previsão de realização de 15 (quinze) 
eventos/solenidades no período de 12 (doze) meses.
VIGÊNCIA INICIAL: 12 (doze) meses
DATA DO INÍCIO DA VIGÊNCIA DO CONTRATO: 06/03/2025

EXTRATO DE TERMO DE APOSTILAMENTO

ADITIVO Nº 02/2024
CONTRATO Nº 10/2021
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 49/2021
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: GRIFON BRASIL ASSESSORIA LTDA EPP
FUNDAMENTO: Entendimento favorável do TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO (ACÓRDÃO 
2641/2010 - PLENÁRIO)
PROCESSO Nº 1195/2024
OBJETO DO CONTRATO: Contratação de empresa especializada para serviço de captação, 
leitura e envio de recortes eletrônicos de Diários Oficiais especificados no Anexo I, com 
fornecimento diário por meio de correio eletrônico e website de boletins.
OBJETO DO APOSTILAMENTO: Alteração da Razão Social e CNPJ que representam a 
contratada passando a denominar-se GRIFON DIGITAL SERVIÇOS LTDA, com CNPJ 
26.579.777/0003-08, mantendo-se as cláusulas da contratação originária, inclusive os 
aspectos remuneratórios.
DATA DA ASSINATURA DO APOSTILAMENTO: 12/03/2025.

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico nº 01/2025 - PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo menor preço 
por item, para Registro de Preços, sendo destinado exclusivamente à contratação 
de microempresa e empresa de pequeno porte, microempreendedor individual e 
cooperativas para o item 01, nos termos do artigo 48, I, da Lei Complementar nº 123/2006, 
e de ampla concorrência para o item 02, para o fornecimento de placas de honrarias 
na eventual realização de Sessões Solene conforme condições, quantidades e exigências 
estabelecidas no Edital e seus anexos.

O certame rege-se pela Lei nº 14.133/2021 e demais legislações aplicáveis, https://
sapl.jaboticabal.sp.leg.br/consultas/norma_juridica/norma_juridica_mostrar_proc?cod_
norma=16232, disponibilizando-se o Edital aos interessados no Portal Nacional de 
Contratações Públicas (PNCP), por meio do Pregão Eletrônico nº 90001/2025, e no endereço 
eletrônico www.jaboticabal.sp.leg.br.
Cadastramento das Propostas: até às 08:59 horas do Dia 31/03/2025.
Início da sessão: Dia 31/03/2025, às 09:00 horas.
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Câmara de Jaboticabal vota nove projetos 
na segunda-feira (17/03)

A Câmara Munici-
pal de Jaboticabal faz 
sessão ordinária nes-
ta segunda-feira (17.
mar.25), às 20 horas, 
para a votação de 
nove proposições, com 
destaque para a con-
cessão de títulos de 
cidadania a persona-
lidades de relevância 
nacional e local, além 
de projetos que visam 
impulsionar a cultura 
e revitalizar a praça 9 
de Julho.

Honrarias em desta-
que

Um dos projetos em 
pauta é o Projeto de 
Decreto Legislativo nº 
10/2025, apresentado 
pelo vereador Dr. Cé-
lio de Morais (PL), que 
propõe a concessão do 
título de Cidadão Jabo-
ticabalense ao ex-pre-
sidente Jair Messias 
Bolsonaro. A justifi ca-
tiva do projeto ressalta 
a trajetória política de 
Bolsonaro, destacan-
do sua atuação como 
deputado federal, de-
putado estadual e pre-
sidente da República. 
A defesa dos valores 
democráticos, das li-
berdades individuais e 
da soberania nacional 
são pontos centrais da 
justifi cativa apresen-
tada pelo vereador. O 
projeto também men-
ciona as medidas to-
madas por Bolsonaro 
nas áreas econômica, 
social e de segurança, 
enfatizando o impacto 
positivo de seu manda-
to.

Igualmente foi pro-

posta a concessão de 
título de Cidadão Ja-
boticabalense à depu-
tada estadual Letícia 
Aguiar (PP) (PDL nº 
14/2025), de iniciativa 
do vereador Dr. Jona-
tas Carnevalli Lopes 
(SOLIDARIEDADE). O 
parlamentar destaca 
a trajetória política de 
Letícia Aguiar, ressal-
tando sua atuação na 
defesa da vida, da fa-
mília e de outras cau-
sas sociais.

O jornalista Rogério 
Constantino, natural 
de Sertãozinho/SP, 
reconhecido por sua 
forte atuação na cida-
de, também foi indica-
do ao título de Cidadão 
Jaboticabalense (PDL 
nº 12/2025). A inicia-
tiva é do vereador Ed-
nei Valêncio (PL), que 
destaca o papel funda-
mental de Constantino 
no movimento das rá-
dios comunitárias, que 
resultou na legaliza-
ção da rádio Nova FM. 
Além disso, o projeto 
ressalta a atuação do 
jornalista em diversas 
demandas da cidade, 
como a preservação 
ambiental da chácara 
Dr. Locke e a viabiliza-
ção da estação de tra-
tamento de esgoto.

Outra proposta le-
gislativa de outorga 
de título de Cidadão 
Jaboticabalense apre-
sentada por Valêncio, 
prevê a concessão da 
cidadania ao paulis-
tano Cláudio Almei-
da, profi ssional com 
vasta experiência em 

gestão pública e que 
construiu boa parte 
de sua vida em terras 
jaboticabalenses (PDL 
nº 13/2025). Segun-
do o autor do projeto, 
a trajetória profi ssio-
nal de Almeida inclui 
cargos importantes na 
prefeitura de Jaboti-
cabal e no governo do 
estado de São Paulo. 
Destaca-se a atuação 
como secretário mu-
nicipal de Educação, 
Cultura, Esporte e La-
zer, em Jaboticabal, e 
como diretor regional 
do governo do estado 
em Ribeirão Preto.

Também será vo-
tado o PDL 15/2025, 
do vereador Ronaldo 
Bolognezzi (MDB), que 
institui placas come-
morativas em home-
nagem à Associação 
Voluntária de Comba-
te ao Câncer (AVCC) 
pelos seus 25 anos de 
serviços prestados à 
população de Jaboti-
cabal. A justifi cativa 
do vereador destaca o 
papel fundamental da 
AVCC no apoio a pes-
soas com diagnóstico 
de câncer e suas famí-
lias. O projeto ressalta 
a importância dos ser-
viços prestados pela 
associação, como o 
fornecimento de ces-
tas básicas, fraldas e 
medicamentos.

Cultura e desenvol-
vimento urbano em 
pauta

Dois projetos de ini-
ciativa do prefeito mu-
nicipal que visam im-
pulsionar a cultura e 

revitalizar o centro da 
cidade também estão 
pautados. Um deles 
autoriza a abertura 
de um crédito adicio-
nal especial no valor 
de R$ 564 mil para 
ações da Política Na-
cional Aldir Blanc de 
Fomento à Cultura (PL 
nº 12/2025). Os recur-
sos, oriundos do Fun-
do Nacional da Cultura 
(FNC), serão destina-
dos ao Departamento 
de Cultura. O montan-
te será utilizado para 
fi nanciar editais de 
fomento e premiação 
ao setor cultural, re-
formas e contratação 
de apoio técnico es-
pecializado, conforme 
Plano de Ação proto-
colado junto Ministério 
da Cultura. As ações 
abrangem diversas 
áreas, como manuten-
ção e desenvolvimento 
de agentes culturais, 
economia criativa, 
produções audiovi-
suais, manifestações 
culturais e atividades 

artísticas e de patri-
mônio cultural.

Outro projeto de lei 
autoriza a abertura 
de crédito adicional 
suplementar no valor 
de R$ 775 mil para a 
revitalização da Pra-
ça Nove de Julho (PL 
nº 13/2025). Segundo 
o governo municipal, 
“a revitalização for-
talecerá a identidade 
cultural, preservando 
o patrimônio histórico 
e arquitetônico, cria-
ção de novos espaços 
de lazer e convivência 
para a população, me-
lhorando a mobilidade 
urbana no centro da 
cidade, além de forta-
lecer o comércio, tor-
nando o espaço mais 
agradável, capaz de 
atrair famílias, novas 
atividades econômicas 
e atividades culturais.”

Alteração no regi-
mento interno

A Câmara Municipal 
também vota o Pro-

jeto de Resolução nº 
01/2025, de autoria do 
vereador Ronaldinho 
(AVANTE), que altera o 
regimento interno da 
Casa, permitindo que 
o zoneamento urbano 
seja discutido mais de 
uma vez por ano. Se-
gundo a motivação do 
texto, a medida busca 
aperfeiçoar a legisla-
ção municipal ao fa-
cilitar a discussão e 
votação sobre o tema 
sempre que necessá-
rio.

Votação em segundo 
turno

A Ordem do Dia in-
cluiu ainda a votação 
em 2º turno do Projeto 
de Emenda à Lei Or-
gânica nº 01/2025, de 
iniciativa do Executivo 
Municipal, que estende 
o direito à indenização 
de despesas de viagem 
aos secretários mu-
nicipais. A matéria foi 
aprovada por unanimi-
dade em 1ª discussão 
e votação.

A Língua de Sinais não é universal e sim um 
mundo de diversidade linguística 

As línguas de sinais, in-
cluindo a Língua Brasilei-
ra de Sinais - Libras, sur-
giram da necessidade 
natural de comunicação 
entre pessoas surdas. 
Desde tempos antigos, 
comunidades surdas ao 
redor do mundo criaram 
formas de se expressar 
por meio de gestos e si-
nais. No entanto, essas 
formas começaram a se 
consolidar como línguas 
completas e organizadas 
a partir da criação de 
escolas e institutos para 
surdos. 

A Libras, especifi ca-
mente, tem uma forte 

infl uência da Língua de 
Sinais Francesa - LSF. 
Quando o educador sur-
do francês Eduard Huet 
chegou ao Brasil no sé-
culo XIX, ele introduziu 
métodos e sinais base-
ados na LSF ao fundar, 
em 1857, o primeiro 
instituto para surdos no 
país, o Instituto Nacional 
de Educação de Surdos 
-INES, no Rio de Janeiro. 
Com o tempo, os sinais 
foram adaptados e com-
binados com aqueles já 
usados pelas comuni-
dades surdas locais, re-
sultando na Libras, uma 
língua única e indepen-

dente. 
É importante destacar 

que cada país desenvol-
veu sua própria língua 
de sinais, refl etindo sua 
cultura e história.  

Ao contrário do que 
muitos imaginam, a lín-
gua de sinais não é uni-
versal. 

Cada país, ou até mes-
mo regiões dentro de 
um mesmo país, possui 
a sua própria língua de 
sinais. Essas línguas são 
tão complexas e ricas 
quanto qualquer idioma 
falado, com gramática, 
sintaxe e expressões cul-
turais únicas. Por exem-
plo, nos Estados Unidos, 
é usada a Língua Ameri-
cana de Sinais - ASL, en-
quanto no Brasil temos a 
Língua Brasileira de Si-
nais - Libras. Mesmo que 
ambas compartilhem a 
ideia de comunicação 
através de sinais, suas 
estruturas são bastante 
diferentes. Um falante de 
ASL, por exemplo, pode 
não entender Libras, as-

sim como um falante da 
língua portuguesa não 
entenderia a língua japo-
nesa sem estudo prévio. 

As línguas de sinais 
se formam e evoluem 
de maneira muito se-
melhante às línguas fa-
ladas: elas nascem a 
partir da interação e da 
necessidade de comuni-
cação dentro de comuni-
dades específi cas. Cada 
comunidade surda, ao 
longo do tempo, moldou 
suas próprias manei-
ras de expressar ideias 
e sentimentos, criando 
uma identidade linguísti-
ca única que refl ete seu 
contexto cultural, social 
e histórico. 

Por exemplo, em di-
ferentes regiões de um 
país, os sinais podem 
variar, assim como os 
sotaques em idiomas 
falados. Um sinal que é 
utilizado em uma parte 
do Brasil pode ser com-
pletamente diferente em 
outra, já que as comu-
nidades locais adaptam 

e desenvolvem a língua 
conforme suas próprias 
experiências culturais e 
interações. 

Além disso, elementos 
da cultura local podem 
infl uenciar diretamente 
os sinais criados. Gestos 
que fazem parte da vida 
cotidiana em uma de-
terminada região, como 
movimentos relaciona-
dos à comida, clima ou 
tradições, pode ser in-
corporados na língua 
de sinais daquele lugar. 
Isso torna cada língua 
de sinais não apenas um 
meio de comunicação, 
mas também um refl exo 
vivo da cultura e história 
daquela comunidade. 

Ainda assim, há esfor-
ços para criar sistemas 
que facilitem a comu-
nicação internacional 
entre pessoas surdas, 
como o Gestuno, que é 
uma espécie de "língua 
internacional de sinais". 
O nome vem do italiano 
e signifi ca: união das lín-
guas de sinais. No entan-

to, o Gestuno é limitado e 
não tem a riqueza e pro-
fundidade das línguas de 
sinais naturais, sendo 
mais utilizado em con-
textos específi cos, como 
Congressos Internacio-
nais. 

A diversidade das lín-
guas de sinais é um lem-
brete de que as culturas 
surdas são múltiplas e 
diversas, desafi ando a 
ideia de homogeneida-
de. Assim como a varie-
dade de idiomas falados 
torna o mundo mais rico 
e fascinante, o mesmo 
acontece com as línguas 
de sinais. Reconhecer e 
respeitar essas diferen-
ças é fundamental para 
promover a inclusão e a 
valorização de cada cul-
tura e comunidade. 

Equipe Libras Para To-
dos – Jaboticabal e Re-
gião  

Aline Barbosa Nunes  
Janaína Iwanaga  
Noemi Baptista  
Virginia Antonino
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Audiência pública: Professoras de creche pedem 
implantação do piso salarial nacional em Jaboticabal

A noite de terça-feira 
(11.mar.25) foi marcada 
por um intenso debate 
sobre a valorização dos 
profi ssionais da edu-
cação infantil em Jabo-
ticabal. O plenário da 
Câmara Municipal fi cou 
lotado para a audiência 
pública promovida pela 
Comissão de Educação, 
Cultura, Esporte e La-
zer (CECELMA), que dis-
cutiu a implementação 
do piso salarial nacio-
nal para professores de 
creche no município.

A reunião contou 
com a presença de ve-
readores, secretários 
municipais, represen-
tantes da categoria e a 
participação remota da 
deputada federal Lucie-
ne Cavalcante (PSOL/
SP), autora do Projeto 
de Lei (PL 2387/23) que 
busca incluir explicita-
mente os professores 
de Educação Infantil na 
defi nição de "profi ssio-
nais do magistério pú-
blico da educação bá-
sica", presente na lei do 
Piso Salarial Nacional.

Durante o debate, 
presidido pelo vereador 
Prof. Jonas (PSD), as 
professoras de creche 
expressaram sua insa-
tisfação com a defasa-
gem salarial, argumen-
tando que seus salários 
não acompanham o piso 
nacional do magistério, 
estabelecido pela Lei 
Federal 11.738/2008.

Apesar de conquis-
tas nos últimos anos, 
como a reclassifi cação 

de cargos, enquadra-
mento no Estatuto do 
Magistério e a jornada 
de um terço, esta pro-
movida já sob a gestão 
do Prof. Emerson Ca-
margo (MDB), a catego-
ria alega que a falta do 
cumprimento do piso 
salarial nacional tem 
gerado perdas signi-
fi cativas no poder de 
compra, especialmente 
diante do aumento do 
custo de vida.

Em 2025, o piso sa-
larial nacional foi defi -
nido pelo Ministério da 
Educação (MEC) em R$ 
4.867,77 para jornada 
de 40 horas semanais 
(Portaria nº 77/2025). 
No entanto, em Jaboti-
cabal, a remuneração 
inicial para professo-
res de creche é de R$ 
3.071,54, acrescido de 
R$ 774,09, totalizando 
R$ 3.845,63.

Algumas professo-
ras relataram que, na 
prática, estão há três 
anos sem reajuste sala-
rial, pois a aplicação do 
dissídio anual no salá-
rio base é anulada pela 
diminuição do valor da 
complementação paga 
pelo município para al-
cançar o piso.

"A realidade que en-
frentamos é alarmante. 
Nós, profi ssionais do 
magistério [da educa-
ção infantil], não esta-
mos recebendo o piso 
salarial nacional e nos-
sas referências sala-
riais seguem desatuali-
zadas, aprofundando a 

desvalorização da nos-
sa categoria. Educa-
ção de qualidade exige 
professores motivados, 
qualifi cados e valoriza-
dos! Isso começa pelo 
respeito ao piso sala-
rial", defendeu Luciana 
Lopes, uma das repre-
sentantes das profes-
soras de creche.

Direto do seu gabi-
nete em Brasília, em 
participação remota ao 
vivo, a deputada fede-
ral Luciene Cavalcante 
parabenizou a iniciativa 
dos poderes Legislativo 
e Executivo em abrir di-
álogo com as professo-
ras e ressaltou a impor-
tância da mobilização 
para garantir avanços 
na educação.

"Educação é a política 
social que transforma a 
vida das pessoas... Se a 
gente não se movimen-
tar, as coisas não vão 
acontecer. E esse é o 
movimento que vocês 
estão fazendo. A políti-
ca é movimentada por 
pressão, e é assim que 
as forças políticas vão 
se movimentando. É na 
luta que a gente sempre 
avançou", defendeu a 
deputada, que se com-
prometeu a visitar as 
creches de Jaboticabal 
para conhecer a reali-
dade da categoria.

Impacto fi nanceiro e 
busca por soluções

A Prefeitura de Ja-
boticabal alega difi cul-
dades orçamentárias 
para atender às de-
mandas, devido às limi-

tações de recursos e às 
leis de responsabilidade 
fi scal. Segundo levanta-
mento preliminar apre-
sentado pela Secretaria 
de Administração, o im-
pacto fi nanceiro do pa-
gamento do piso nacio-
nal representaria uma 
despesa mensal de R$ 
330 mil (aplicação no 
salário base), chegando 
a R$ 620 mil (aplicação 
com refl exo nas refe-
rências salariais).

“O Ministério da Edu-
cação impôs a obriga-
toriedade [do piso], mas 
não faz esse repasse 
direto para a cobertura 
dessa despesa [como 
acontece para o piso 
da enfermagem]. Ele 
repassa um valor de 
FUNDEB [Fundo de Ma-
nutenção e Desenvol-
vimento da Educação 
Básica e de Valorização 
dos Profi ssionais da 
Educação], em que eu 
obrigatoriamente tenho 
que ter 70% em paga-
mento do magistério e 
mais 30% em diversas 
despesas. Mas o mu-
nicípio já usa 100% [do 
FUNDEB] para a folha 
[de pagamento]. Eu não 
consigo ampliar o orça-
mento da educação em 
recurso próprio para 
poder compor essa 
despesa”, argumentou 
a secretária de Fazen-
da, Renilda Figueiredo.

Para o secretário de 
Negócios Jurídicos, Re-
nato Quinteiro, não fal-
ta esforços do Governo 
Municipal. “Em momen-
to nenhum a Adminis-

tração disse que não 
vamos fazer [a imple-
mentação do piso]. Nós 
temos que achar uma 
forma de fazê-lo. Não 
há má vontade da Admi-
nistração”, defendeu.

Ações e compromis-
sos para o futuro

Vereadores mani-
festaram apoio à cau-
sa das professoras e 
se comprometeram a 
buscar soluções para 
viabilizar o pagamen-
to do piso. É o caso dos 
vereadores Prof. Jonas, 
Gregório Casagrande, 
Dr. Jonatas Carnevalli 
Lopes e do presidente 
da Casa, Ronaldinho, 
que marcaram presen-
ça no debate.

“As reivindicações 
aqui apresentadas se-
rão consideradas le-
vando em conta as 
próximas etapas das 
nossas discussões. É 
fundamental que con-
tinuemos a buscar so-
luções justas e viáveis 
para garantir o paga-
mento do piso salarial e 
melhorar as condições 
de trabalho [dos pro-
fessores de creche]. A 
ideia é que vocês con-
sigam realmente a im-
plantação do piso. Não 
sei quando vai ser, mas 
que a luta permaneça!”, 
incentivou Prof. Jonas.

Os representantes da 
prefeitura também se 
comprometeram a bus-
car alternativas para 
atender às reivindica-
ções dos professores, 
mas adiantaram que 

não há um prazo para 
que isso efetivamen-
te ocorra. A elabora-
ção do Plano Plurianu-
al (PPA), que deve ser 
apresentado na Câma-
ra Municipal até o dia 
30 de junho pelo Poder 
Executivo, foi mencio-
nada como uma opor-
tunidade para incluir 
o tema do piso salarial 
nas discussões orça-
mentárias.

“Nós não vamos 
medir esforços para 
buscar formas [fi nan-
ceiras] de atender [a 
reivindicação do piso]. 
Nós temos realmente 
que buscar possibili-
dades para que isso 
aconteça.”, declarou a 
secretária de Educa-
ção, Cultura, Esporte e 
Lazer, Lucia Vasques.

A deputada federal 
Luciene Cavalcante 
igualmente se colocou 
à disposição na busca 
por recursos federais 
que auxiliem no paga-
mento do piso e para 
auxiliar na articulação 
com o governo federal.

Segundo Prof. Jonas, 
uma nova reunião deve 
acontecer em Brasília, 
em abril, entre ele, re-
presentantes do Poder 
Executivo e a deputada, 
para dar continuidade 
às discussões em bus-
ca de soluções para o 
impasse do pagamento 
do piso salarial nacio-
nal para as professoras 
de creche do município.


